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Fahrradstraße Helleböhnweg 

 

Im Vorfeld gab es zwischen dem Ortsvorsteher und dem Straßenverkehrsamt 

Schriftverkehr und Telefonate zum Thema Fahrradstraße. 

Ein Vertreter des Magistrats der Stadt Kassel erläutert den aktuellen Sachstand.  

 

Der Ortsvorsteher bedankt sich beim Vertreter der Stadt Kassel für die 

umfangreiche Information.   

 

Es erfolgt keine Beschlussfassung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Helmut Alex Carsten Pieper 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




